

Pflichtsieg gegen Tabellenletzten

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 24. November 2010 um 09:06 Uhr -



Ein positives Punktekonto konnte sich die 1. Herren am Freitag gegen den TV Zell verschaffen. In der Römerhalle dominierten die Gastgeber das Spielgeschehen und konnten nach nur zwei Stunden Spielzeit mit 9:3 den bislang höchsten Saisonsieg einfahren. Gleichzeitig ist auch der Abstand zu den abstiegsbedrohten Plätzen auf beruhigende vier Zähler angewachsen.

Gleich zu Beginn der Partie konnte eine 2:1-Führung aus den Doppeln errungen werden, wobei Gerd Kappes und Matthias Emmel nach 0:2-Satzrückstand das gegnerische Spitzendoppel noch schlagen konnten und damit ein kleines Break schafften. Vor allem Torsten Musshoff (Foto), der zusammen mit Arturo Pastoriza das Auftaktdoppel klar gewonnen hatte, zeigte sich im Anschluss wieder in guter Verfassung und gewann auch seine beiden Einzel relativ mühelos bei insgesamt nur einem Satzverlust. Im mittleren Paarkreuz wusste Gerd Kappes ebenfalls mit zwei Einzelsiegen zu überzeugen. Die restlichen Dichtelbacher Punkte steuerten Arturo Pastoriza, Berthold Cziomer und Ersatzmann Matthias Emmel bei. Das die Saison abschließende letzte Heimspiel findet gegen den Tabellenzweiten und Aufstiegs kandidaten VfR Simmern 3 am kommenden Freitag erneut in der Römerhalle statt.